

SCHON GEWUSST?



Die Bürgerstiftung Vreden wird 20 Jahre alt! Bis zu unserem Jubiläumsfest am 14. Juli 2024 möchten wir die Projekte und Tätigkeiten der Stiftung den Mitbürgerinnen und Mitbürgern unserer geliebten Heimatstadt Vreden wöchentlich ein wenig näher bringen.

Das Jahr 2008

Der alte Friedhof bleibt - und ändert sich

Angestoßen durch einen Riss in dem Flachrelief zu Ehren der Opfer des 2. Weltkrieges auf dem alten Friedhof, wurde von der Stiftung ein langfristiges Entwicklungskonzept für

den Ort in Auftrag gegeben und im Oktober 2008 erstmalig vorgestellt.

Damit die Fläche weiterhin gepflegt wird und als Gedenkstätte erhalten bleibt, beschloss die Bürgerstiftung, den Friedhof in einen ‚Garten der Ruhe‘ umzuwandeln. Umgeben vom Stadtleben soll der alte Friedhof somit über Jahrzehnte ein parkähnliches

Aussehen erhalten, ohne seinen ursprünglichen Charakter zu verlieren. Mehr als 230.000 Euro wurden in den vergangenen 15 Jahren in den ‚Garten der Ruhe‘ investiert.

Heute bietet die Stiftung gerne Führungen durch den ‚Garten der Ruhe‘ an.

Mehr Infos:



Geschäftsstelle: Wassermühlenstraße 23, 48691 Vreden

Telefon: 0 25 64 / 950 89 27

Mail: info@buergerstiftung-vreden.de